

Liebe Mitglieder,

in diesem Jahr finden Betriebsratswahlen statt.

Wir möchten euch darüber informieren, dass unsere Liste fristgerecht eingereicht wurde. Diese wurde auch anerkannt.

Zehn Mitglieder aus unserer Ortsgruppe haben sich aufstellen lassen und erklären sich somit bereit, das Amt im Betriebsrat zu übernehmen.

Der Wahlvorstand des Betriebsrates macht eine offizielle Bekanntgabe.

Sobald dies geschehen ist, werden wir euch zeitnah informieren.

Veränderungen beginnen mit einem kleinen Schritt oder einem kleinen Kreuz auf dem Stimmzettel!

Euer Ortsgruppenvorstand Halle/Saale